



Gilbert Haake
Kia Austria GmbH
Sverigestraße 5, 1220 Wien
T +43-(0)1-734 29 43 | M +43-(0)676 512 91 60 | E office@kia.at, www.kia.com

Kia Presseinformation

Datum: 11. Februar 2021

Nachhaltig unterwegs

- Waldviertler Bio-Großhandel mit zwei Kia e-Niro im Fuhrpark
- Nach knapp zwei Jahren Erfahrung immer noch überzeugt vom Kia e-Niro

Nahe Ottenschlag im Waldviertel hat der BerSta Naturgroßhandel seinen Firmensitz. Der Waldviertler Biogroßhandel ist Anfang der 80er-Jahre aus der ersten Bio-Genossenschaft Österreichs hervorgegangen.

„Nicht gespritzte Erdäpfel für Konsumenten aus Wien, gute Qualität von Bauern aus einer wirtschaftlich benachteiligten Region zu einem fairen Preis für Bauer und Konsument“, so beschreibt der Geschäftsführer, Hannes Zottl das Geschäftsfeld des Unternehmens. Dieses beliefert großteils Naturkostläden und zu geringerem Anteil auch die Gastronomie mit Bioprodukten, die fast ausschließlich aus regionaler bäuerlicher Produktion stammen. Zum Sortiment zählen unter anderem Holzofenbrote, Milchprodukte, Obst und Gemüse, aber auch Schinken- und Wurstspezialitäten, Fruchtsäfte und Marmeladen, sowie hochwertige Öle, Tees und Gewürze.

„Unser Geschäft dreht sich um Umweltbewusstsein und Nachhaltigkeit“, so Zottl, „und mit einer Photovoltaikanlage am Dach, da bietet sich ein Elektroauto geradezu an.“ Mittlerweile zählen zwei Kia e-Niro zum Fuhrpark des Unternehmens. Fahrfreude, Effizienz, die großzügige Reichweite und nicht zuletzt die geringere Steuerbelastung führen dazu, dass das Auto mit Verbrenner kaum noch zum Einsatz kommt.

Hannes Zottl gehörte zu jenen, die sich bereits vor Marktstart einen Kia e-Niro vorreserviert hatten. „Unserer war dann die Nummer Acht in Österreich“, freut sich Hannes Zottl. Nach fast zwei Jahren fällt die Bilanz positiv aus: „bin von der Elektromobilität, so wie sie der Kia e-Niro bringt, voll überzeugt.“

Der Kia e-Niro

Mit dem Kia Soul EV startete im Herbst 2015 die E-Mobilität bei Kia. Mit dem Kia e-Niro kam Ende 2018 der nächste Quantensprung in dieser neuen Technologie. Mit gut 450km Reichweite, agilem Fahrverhalten, sowie klarer und logischer Bedienung wurde der Kia e-Niro schnell ein Top-Seller im Modellangebot der Marke.

Movement that inspires



2020 wurden fast 1.200 neue Kia e-Niro in Österreich zugelassen. Damit sorgte das Modell zusammen mit dem eckigen Bruder e-Soul dafür, dass Kia in Österreich mit einem E-Anteil von knapp 20% nach Tesla die elektrischste Marke am Markt war.

Natürlich profitiert der Kia e-Niro so wie alle Modelle der Marke von 7 Jahren Werksgarantie (150.000km), die selbstverständlich auch den Akku mit einschließen. Über UVO und die App können auch Klimatisierung und Ladevorgang gegebenenfalls aus der Ferne gesteuert werden.